

Hommage à Michel Etievent



Notre fédération a appris avec stupeur la disparition brutale de Michel Etievent journaliste, écrivain et surtout historien du mouvement ouvrier, il n'a eu de cesse tout au long de sa vie de mettre en lumière nos luttes et nos conquêtes.

C'est ainsi que sa vie a croisé celle d'Ambroise Croizat pour ne plus la quitter. Ce Ministre Communiste, militant CGT, a été le bâtisseur de notre sécurité sociale en s'appuyant sur le programme du CNR et des milliers de militants CGT. Michel Etievent a ouvert d'arrache-pied pour lui rendre la place qu'il mérite dans notre histoire. Il a remis en lumière son action grâce à sa collaboration dans la sociale, mais aussi en initiant une pétition pour son entrée au Panthéon.

Militant historien, Michel était aussi un militant d'aujourd'hui puisqu'il y a quelques jours encore il luttait encore aux côtés des salariés de Ferropem contre la fermeture de leur usine dans sa chère vallée savoyarde.

Nous adressons à sa famille et ses camarades nos sincères condoléances.

Notre fédération déjà présente aux côtés de Michel Etievent s'engage à reprendre le flambeau pour la reconnaissance d'Ambroise Croizat et pour la reconquête de notre sécurité sociale universelle et solidaire.